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L’Eden de Satan N° 187 

Être au courant de votre jour Partie 2 

Le 29 septembre 2024 

Brian Kocourek, pasteur 

Inclinons simplement la tête en prière.  

Cher Père bienveillant, nous sommes si reconnaissants, Seigneur, d’être ici. Et nous T’aimons, Seigneur. Nous apprécions 
tout ce que Tu as fait pour nous, et surtout le fait de savoir qu’à mesure que l’étau se resserre de plus en plus et que le 
monde devient de plus en plus fou, aucune bombe ne frappera avant que nous ne soyons dans Tes bras. 

Et nous savons que nous ne passerons pas par la persécution. Nous savons que nous ne serons pas pourchassés, que Tu as 
une épouse douce et pure et que Tu vas la protéger. 

Alors, Seigneur, nous Te remercions, et nous Te demandons simplement d’être avec nous aujourd’hui alors que nous 
examinons à nouveau ce sermon sur la façon de connaître le jour et l’heure. Au Nom de Jésus, nous prions. Amen. Vous 
pouvez vous asseoir. 

Eh bien, nous allons examiner L’Eden de Satan, N° 187. Et cela s’intitule Être informé de votre jour, Partie 
2. 

La semaine dernière, nous avons lu où frère Branham dit dans L’Eden de Satan pp 41 : « Et Dieu prouve 

que c’est la Vérité, alors, il n’y a rien à faire ; alors, ou bien ils La regardent en face, ou bien non. » 

Et voilà la question, juste là. Les gens ont tendance à ne pas vouloir regarder la Parole. Vous parlez de la 
parole à un ami et tout d’un coup, il s’éloigne de vous. Et donc, il vous faut être sage comme le serpent et 
simple comme une colombe ?  

Maintenant, rappelez-vous que la regarder, c’est écouter la voix du Seigneur, mais ne pas la regarder, c’est 

ne pas écouter la voix de Dieu. C’est de cela qu’il s’agit dans Deutéronome 28. 

Deutéronome 28 :1 Et il arrivera que, si tu écoutes soigneusement la voix du SEIGNEUR ton Dieu, pour observer et 

faire tous ses commandements que je te commande aujourd’hui, le SEIGNEUR ton Dieu te placera au-dessus de toutes les 

nations de la terre. 

2 Et toutes ces bénédictions viendront sur toi et t’atteindront, si tu écoutes la voix du SEIGNEUR ton Dieu : 

Maintenant, nous n’avons pas le temps ce matin d’entrer dans toutes les bénédictions et toutes les 
malédictions, mais j’aimerais simplement dire qu’il y a beaucoup de bénédictions qui viennent avec le fait 
d’écouter Sa Parole. Ensuite, Il énumère beaucoup de bénédictions qui viendront sur vous, 24 bénédictions, 
je pense, pour être exact. 

Mais ensuite, au verset 15, il dit : 15 Mais il arrivera, si tu n’écoutes pas la voix du SEIGNEUR ton Dieu, pour 

prendre garde de faire tous ses commandements et ses statuts que je te commande aujourd’hui, que toutes ces malédictions 

viendront sur toi, et t’atteindront : 

Et puis Il continue pendant les 54 versets suivants et énumère les malédictions dont ils seront maudits s’ils 

n’écoutent pas la Voix du Seigneur. En fait, il y a 142 malédictions individuelles que j’ai comptées.  
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Maintenant, vous pourriez dire : Eh bien, cela fait beaucoup de malédictions. Eh bien, s’il est dit : vous serez 
perplexe, vous aurez de l’anxiété et vous aurez peur. Je compte cela comme trois. D’accord ? Je ne compte 
pas cela comme votre état ou condition comme quoi vous êtes dépassé. Donc, ils ne veulent pas voir ce qu’il 
en est. 

Frère Branham dit : « Voyez-vous, ils ne veulent pas voir ce qu’il En est, parce qu’ils ont déjà tout vendu, ils 

ont vendu leur droit d’aînesse à une organisation, à une dénomination ; une tentative, leur droit d’aînesse, d’aller au 

Ciel en se reposant sur une religion organisée, et c’est Satan qui est le chef de tout ça. » 

Donc, s’ils ne veulent pas voir ce qu’il en est, alors les malédictions de Deutéronome 28 :15-68 viendront 

sur eux et les atteindront.  

C’est parce que nous ne voulons pas prêter attention à la Parole qui se met en mouvement. Maintenant, 

comprenez ceci. Cela met en mouvement les malédictions associées à l’absence d’attention, ce qui signifie 

ne pas faire attention à la Parole. Maintenant, souvenez-vous, si vous remontez à 1960, ou même jusqu’en 

1965, je ne me souviens pas quand frère Branham a dit : la dette de cette nation était de 40 milliards de 

dollars. 

Eh bien, j’aimerais que ce soit le cas, parce que ce ne serait rien comparé à 35 billions de dollars. Donc, cela 
est mis en mouvement. En d’autres termes, elle est arrivée au point où elle ne peut pas être remboursée à 
moins que vous ne preniez de l’or, ce qui était un quadrillion. À l’époque de frère Branham, le Vatican 
possédait un quadrillion. Il a dit un milliard de milliards. C’est ça un quadrillion. 

Maintenant, si vous prenez cela, prenez 35 billions à partir de là, eh bien, un quadrillion fait 1 000 milliards. 
Donc, si nous avons, si c’était comme 4 quadrillions maintenant, alors 4 quadrillions -35 milliards seraient 
comme un jeu d’enfant. 

Ce serait comme laisser un pourboire de 0,05 $ ou quelque chose comme ça sur un billet de 20 $, en d’autres 
termes, ce n’est rien. C’est juste de la petite monnaie. 

D’accord ? Et c’est pour le Vatican de la très petite monnaie. Mais puisqu’il y a environ 35 trillions ici et 
que le monde entier a un peu moins de 424 trillions de dollars de dette, eh bien, cela ne représenterait que 
10% de 10% de ce que le Vatican a en or. Donc, ils ont tout mis en place pour devenir les sauveurs du 
monde entier. D’accord, c’est parce qu’on ne veut pas tenir compte de la parole.  

Vous souvenez vous de 1956 ? « Je traverse la nation, et je prédis que la nation rejettera l’Évangile 
cette année. » Bien sûr, en fait, vous pouvez voir qu’en 1957 qu’elle a atteint son apogée, puis la 
fréquentation de l’église a depuis diminué, diminué, diminué. Et les scores SAT ont depuis baissé, baissé, 
baissé. Et maintenant, regardez ce qui se passe dans les lycées. Ce n’est rien d’autre que des paroles de 
travestis et un tas de trucs culturels. C’est une guerre culturelle, qui est la guerre de Satan contre le peuple 
de Dieu. Et rappelez-vous, « Plus nombreux sont les enfants de la prostituée que ceux de celle qui a un 
mari ». Donc, ils vont vous submerger en nombre, n’est-ce pas ? Ainsi, il met en mouvement les 
malédictions associées au fait de ne pas faire attention, ce qui signifie ne pas prêter attention à la parole.  

(Peu importe où vous allez, où que vous vous cachiez, même dans les bunkers les plus profonds, vous êtes 

maudit. Ce n’est qu’en Christ, la parole révélée, qu’il y a la sécurité et en dehors de cela, il n’y en a pas.  
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Ainsi, si vous ne prenez pas le temps de prêter attention à Sa Voix, vous êtes condamné à la malédiction.  

La semaine dernière, nous avons étudié comment nous sommes au courant de ce que Dieu fait concernant 

le processus de Son Enlèvement, mais sommes-nous vraiment au courant de ce que Dieu fait dans nos vies ?  

Vous voyez, vous savez peut-être qu’il y a 82 des 86 événements qui se sont produit jusqu’à présent 
concernant Sa Parousia, Son apparition, et nous avons vu notre signe final, toutes ces choses. 

Mais êtes-vous vraiment au courant de ce que fait non seulement Dieu, mais aussi de ce que Satan fait autour 
de vous ? Je veux dire, vous pouvez aller au centre commercial et jeter un coup d’œil et sortir du centre 
commercial parce que vous voyez la façon dont les gens sont habillés et, des cheveux longs, des tatouages, 
tout le reste, ce sont des choses certaines. 

Mais qu’en est-il de l’insidieux ? Vous savez, comme dans Proverbes 7, où il est question de la femme 
adultère, et elle fait ces choses, dresse la table, met tous ces draps fins et toutes ces choses pour attirer l’homme. D’accord, 
alors êtes-vous au courant de ces deux aspects, de ce que Dieu est en train de faire ? En d’autres termes, 
êtes-vous vraiment spirituel, ou êtes-vous juste un peu lent d’esprit ? Et je ne veux pas dire ennuyeux comme 
si vous étiez un être humain ennuyeux. Je veux dire lent d’esprit, comme si vous étiez émoussé par la réalité 
spirituelle dans laquelle vous vivez. 

Avons-nous une bonne connaissance de la situation ? Sommes-nous au courant de nos propres situations 

et y voyons-nous les Écritures ou sommes-nous aveugles aux réalités qui nous entourent ? Je m’adresse à 

tout le monde ici. Êtes-vous tellement aveuglé par les réalités qui vous entourent que Satan profite de votre 

égocentrisme ? 

En d’autres termes, vous êtes simplement absorbé par le Moi, absorbé par les choses quotidiennes que vous 
devez faire et vous n’êtes pas vraiment au courant de votre situation. 

Dans Les oints du temps de la fin 25.07.65 Matin Frère Branham a cité les Écritures et dit : « Fais 

l’œuvre d’un évangéliste, » (dans la pierre angulaire, là), « remplis bien ton ministère. Car il viendra un temps où ils ne 

supporteront pas la saine Doctrine (En fait, c’est en cette heure.), mais ayant des oreilles qui les démangent, ils 

s’amasseront des docteurs selon leurs désirs, et ils vont se mettre à faire tout ce qu’ils veulent, et : ‘C’est en ordre, on a les 

mêmes prodiges, les mêmes miracles.’  

« Et ils se détourneront de la Vérité, et seront attirés dans des fables, » des dogmes. Oh, la conscience du Saint-

Esprit, la crainte respectueuse qui s’empare de l’âme d’un homme, quand il se met à réfléchir là-dessus, combien c’est 

réel et clair devant nous ! 

Maintenant, je vous ai parlé de 1 Corinthiens 2, que lorsque vous recevez le Saint-Esprit, alors vous pouvez 
comprendre les choses de Dieu. Et vous savez tous que vous en êtes tous au courant de ça. Mais profitez-vous 
des bénédictions qui viennent du Saint-Esprit qui vous parle personnellement et vous empêche de faire 
certaines choses ? Je veux dire, vous pourriez être sur la route et vous ressentez une forte envie de prendre 
à droite et vous le faites. Et puis vous faites demi-tour, vous faites une boucle autour du pâté de maisons. Et 
vous voyez, à l’endroit où vous étiez, il y a eu un grave accident, et cela a eu lieu et vous auriez pu être pris 
dedans. Donc, le Saint-Esprit vous a simplement empêché de faire cela. 
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Donc, pendant quelques minutes, je vais parler de la connaissance de la situation, avec laquelle nous 

devons affiner nos compétences. 

« La conscience de la situation, c’est-à-dire le fait d’être conscient de la situation dans laquelle vous vous trouvez, est la 

compréhension de votre environnement. Comment il change d’un moment à l’autre en fonction du temps ou d’autres 

facteurs. Il est important de pouvoir prendre des décisions efficaces et de savoir comment réagir à ces changements de 

manière appropriée. »  

Frère Branham dit dans Christ est le mystère pp. 303 La manifestation de la Parole écrite est 

l’évidence de la Vie venant dans la chair de la Parole, pour La manifester.  

Donc, nous parlons de vous comme d'un vase du Saint-Esprit. N’est-ce pas ? Êtes-vous vraiment au courant 
? 

Et il ne s’agit pas seulement d’être au courant du jour où vous vivez et d’en voir tous les signes, mais d’être 

conscient de votre propre situation et de savoir par les Écritures comment y faire face. 

Vous dites : Qu’entendez-vous pasteur, par à quel point pouvons-nous être plus au courant que de connaître 

notre jour et son message ? Connaître les plans de Dieu. 

Eh bien, permettez-moi de commencer par dire que, êtes-vous au courant de ce que les Écritures disent sur 

« Éviter l’apparence du mal » ?  

Les femmes essaient-elles de prendre un homme à part et de lui parler sans la présence de sa femme pour 
s’assurer que cette femme n’a pas la capacité de répandre de faux ragots sur cet homme ?  

Maintenant, quand je suis entré pour la première fois dans ce message en 1974, je pense autour de 1976, les 
gens savaient que j’étais appelé à prêcher. 

Alors, j’ai eu des ministres plus âgés qui sont venus me voir et m’ont dit que l’une des premières leçons que 
vous devez apprendre, c’est que vous ne parlez pas à une sœur en privé, vous ne la ramenez pas dans votre 
bureau, parce qu’alors elle peut vous accuser d’agression sexuelle. Elle peut vous accuser de toutes sortes 
de choses. 

Et quand vous vous asseyiez simplement en face d’elle. Alors, ne fermez pas la porte. Vous n’y allez même 
pas. J’ai toujours été accompagné de ma femme ou de ma fille Christina qui venait dans la pièce si quelqu’un 
avait besoin de me parler de ce qui se passait à la maison. D’accord ? 

Et donc, vous devez être au courant, juste pour le plaisir, c’est comme si quelqu’un frappait à votre porte, 
est-ce que vous l’invitez à entrer, ou vous lui parlez simplement à la porte. Vous seriez mieux lotie s’il s’agit 
d’un homme, laissez-le à la porte et parlez-lui là. 

Ne les laissez pas entrer, car alors toutes sortes de choses pourraient se produire. Et pas seulement la 
personne, admettons-le, vous pourriez avoir deux personnes qui font vraiment leurs affaires, d’accord ? Mais 
les voisins disent : Oh, regardez, cette personne est venue à telle heure et ils sont arrivés dans une voiture 
et ils ont fait ceci et cela et ils sont restés là pendant 2 heures. Quel genre de chrétienne est-elle ? 

Je veux dire, c’est le genre d’accusations dont vous pouvez faire l’objet. Donc, même si vous avez un 
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réparateur qui vient, assurez-vous que vous pouvez garder la porte d’entrée ouverte ou quelque chose où 
les gens savent que c’est une chose temporaire et j’espère qu’il a un camion qui indique dessus n’importe 
quel service, mais qui vous empêche simplement d’être l’objet de ragot de la part de vos voisins. 

Je veux dire, je m’adresse à des gens remplis du Saint-Esprit ici, donc je ne veux pas vous fustiger pour 
quelque chose. Je veux juste que vous soyez prudents. Nous voyons ce que Dieu fait. Voyons maintenant ce 
que le diable fait aussi. Maintenant, nous connaissons les choses évidentes. Nous connaissons les LGBT ; 
Nous connaissons l’agenda homosexuel. Nous savons qu’il y a de l’abrutissement dans nos écoles. Nous 
savons toutes ces autres choses, mais savons-nous vraiment comment le diable peut vous affecter, peut vous 
atteindre aussi ? 

Par conséquent, fondamentalement, Dieu avertit une personne, puis Dieu la laisse au dieu du moi, (ils 

sont une loi pour eux-mêmes et feront ce qu’ils veulent faire). Frère Branham a même dit cela. Il a dit : les 

gens font ce qu’ils veulent faire et dans leur propre imagination, ils finissent par se détruire.  

J’ai toujours essayé de ne pas parler à une sœur seule sans que ma femme ne soit présente, à moins que 

d’autres ne soient également dans la pièce, parce que parler en privé avec une sœur, c’est simplement se 

préparer à ce que le diable entre et prenne le relais. 

Ce n’est pas que je ne fais pas confiance à la sœur, mais d’autres pourraient faire croire qu’elle est ce qu’elle 

n’est pas. Ou cette sœur pourrait un jour se retourner et se souvenir de la situation différemment de ce 

qu’elle est. Et faire comme si d’autres choses avaient été dites qui ne l’étaient pas. Mais trois, c’est un 

témoignage. 

Eh bien, nous avons entendu frère Branham dire : « La manifestation de la Parole écrite est l’évidence 

de la Vie venant dans la chair de la Parole, pour La manifester. »  

Et qui est la chair de la Parole ? Vous êtes la chair de Sa Chair, et vous êtes l’os de Ses os, et la chair de Sa 

chair, et Il est la Parole, donc vous êtes la chair de Sa Parole. 

Dans Romains 1 :21, nous voyons, 21 Parce qu’ayant connu (ginosko) Dieu, ils ne l’ont pas glorifié 

comme Dieu, ni ne lui ont été reconnaissants : mais sont devenus vains dans leurs imaginations, et leur cœur 

insensé a été obscurci. 

Remarquez que ces gens ont fait l’expérience du ginosko de Dieu, la manifestation de l’opinion vivante 

et des valeurs vivantes de Dieu, mais parce qu’ils n’accordent pas de l’importance à ce que Dieu valorise, 

ils ont refusé de manifester les valeurs et les opinions de Dieu dans leur chair. 

Je sais personnellement, pour avoir parlé avec frère Vayle, que des gens sont venus le voir et lui ont dit : 
est-ce que c’est bien pour nous de nous marier ? Et ils avaient déjà été mariés et divorcés et voulaient se 
remarier. 

Et il ferait ce que frère Branham avait fait. Et il a dit : « Eh bien, ce que dit la Bible. » Et ils disent : Oh, oui, 
Dieu nous a dit que nous pouvons nous marier. » « Eh bien, » alors il a dit : « Allez-y. Si Dieu vous l’a dit, 
allez-y. »  

Et, Billy Paul, une fois, quand frère Branham a reçu des gens et ils ont parlé du contrôle des naissances et il 
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a donné [le conseil] à une famille, il a dit : « Il y a une voie naturelle et, mais ne le faites pas de la manière 
qui n’est pas naturelle. » Bon, puis il y a eu une autre personne qui est venue et a dit, eh bien, que le Seigneur 
leur a dit de faire ceci, ou le Seigneur nous a dit d’aller prêcher ou quelque chose comme cela. Et frère 
Branham a dit : « Eh bien, si Dieu vous l’a dit, » dit-il, « qui suis-je pour me tenir entre vous et Dieu ? 
Faites simplement ce que Dieu dit. » 

Bon, enfin, alors Billy Paul a dit : « Eh bien, papa, pourquoi as-tu dit à ces gens deux choses différentes ? 
Aux uns tu leur as dit qu’ils le pouvaient, et à l’autre, tu leur as dit qu’ils ne pouvaient pas. Il a dit : « Ils ne 
m’ont pas demandé mon avis. Ils m’ont dit ce que Dieu leur a dit. Alors, » a-t-il dit, « qui suis-je pour dire 
quoi que ce soit ? » 

Donc, en d’autres termes, frère Vayle a usé de la même sagesse avec les gens. Et alors, ils s’en vont dire : 
« Eh bien, frère Vayle nous a dit que nous pouvons nous marier. » Et pourtant, frère Vayle disait : « Si vous 
vous remariez, vous allez avoir des ennuis. » 

Ainsi, ces gens, ils font simplement ce qu’ils veulent faire, et ils utilisent une excuse et ensuite ils associent 
le nom de frère Vayle à cela. Ou ils associent le nom de frère Branham à cela, mais ils feront, ce qu’ils feront. 
Quoi qu’il en soit, mais si vous avez le Saint-Esprit en vous, vous ferez ce que le Saint-Esprit veut que vous 
fassiez. Et le Saint-Esprit ne vous dira pas autre chose que Sa Parole. 

Romains 1 :28 Et comme ils ne se sont pas souciés de garder la connaissance de Dieu, Dieu les a livrés à 

un esprit réprouvé, pour pratiquer des choses qui ne conviennent pas, 

Et nous le voyons partout. Un homme est venu me voir et m’a demandé : « Est-ce que je peux me 
remarier ? » Et j’ai répondu : « Eh bien, quelle est votre raison ? » Il a dit : « Eh bien, parce que ma femme, 
elle m’a dit qu’elle a eu des relations sexuelles avec deux autres hommes. » J’ai dit : « Eh bien. » lui ai-je 
dit : « Saviez-vous qu’elle avait eu des relations sexuelles avant le mariage ? » Il a répondu : « Bon, oui, parce 
que j’ai même couché avec elle. » 

J’ai dit : « Eh bien, vous ne pouvez pas vous remarier. » Alors, il est allé chercher dans la Bible où Xerxès, 
ou un roi qui était un roi païen, avait épousé une femme. Il avait répudié sa femme parce qu’elle était 
désobéissante. Il a épousé une autre femme. Et il a dit : « Eh bien, voyez, un tel et tel l’a fait. » Eh bien, 
écoutez, untel n’avait pas le Saint-Esprit. Untel n’était pas un fils de Dieu. Il n’était qu’un roi païen. Donc, 
vous ne pouvez pas adapter les Écritures à votre situation, et qu’il en soit ainsi, mais ils feront de toute façon. 

Et qui est Dieu ? Il est la Parole, donc ils ne voulaient pas retenir cette partie de l’Ecriture qui leur dit 

comment vivre dans le silence, et la tranquillité et dire je connais la doctrine. Et alors ? La doctrine ne vous 

sauve pas. Cela signifie simplement que vous savez lire. 

Quelqu’un a dit à frère Branham : « Je crois que chaque parole que vous dites, frère Branham, et j’ai 

dit que cela signifie simplement que vous savez lire. » 

Vous savez, je crois tout ce que vous avez dit, frère Branham. Cela signifie simplement que vous êtes capable 
de lire. Alors, que diriez-vous de croire tout ce que dit le Saint-Esprit ?  

Donc, tous ces gens qui parlent des droits des homosexuels et des droits des LGBTQXYZ, parlent par un 
esprit réprouvé. C’est la folie promise dans Deutéronome 28 :20 qui est l’agacement et 28 : « Le 
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SEIGNEUR te frappera de folie, d’aveuglement et de défaillance du cœur ; 

C’est l’état d’esprit de Laodicée, ils sont nus et aveugles et ne le savent pas, ce qui est de la folie.  

« Ils ont entendu la Parole de Vérité qui est l’Évangile de leur salut » mais ils ne voulaient pas la retenir. 

C’est ce que nous venons de lire. Regardez donc où ils finissent.  

On leur a donné une chance et ils l’ont refusée. Ce n’était pas ce à quoi ils accordaient de l’importance et 

ils ont donc laissé passer la miséricorde. Et quand la miséricorde est rejetée, le jugement s’ensuit. 

29 Étant remplis de toute sagesse injuste, de fornication, de cruauté, de convoitise, de malice ; pleins d’envie, de meurtres, 

de querelles, de tromperies, et de malignité ; des rapporteurs, 

30 Médisants, détracteurs de Dieu, méprisants, orgueilleux, vantards, inventeurs de choses mauvaises, désobéissants à 

leurs parents ;  

31 Sans compréhension (intelligence), c’est pourquoi je l’ai mis en gras, parce que toutes ces autres 
choses, nous pouvons les voir, mais sans compréhension, vous ne pouvez pas les voir à moins que vous ne 
parliez à la personne. Il y a des années, frère Vayle, il a dit : « Un certain prédicateur, lui a dit : ‘Oh, mec,’ 
a-t-il dit, ‘ce gars, chaque fois qu’il m’appelle, il dit qu’il était d’accord avec moi à 100%, il est simplement 
et absolument d’accord avec moi sur tout ce que j’ai dit. » Et j’ai dit : « Eh bien, frère Vayle, c’est parce que 
c’est vous qui parlez. » Je lui ai dit : « Pourquoi ne le laissez-vous pas parler et ensuite vous écoutez, et 
ensuite vous pouvez vous faire votre opinion. » Alors, frère Vayle, la fois prochaine où l’homme a appelé, 
(eh bien, je suis arrivé environ deux jours plus tard,) et il a dit : « Mon garçon, ce gars-là n’est rien d’autre 
qu’un unitaire. Et j’ai dit : « Comment avez-vous compris ? » Il a dit : « Eh bien, » a-t-il dit, « j’ai fait ce que 
tu m’as demandé de faire. » 

Il a dit : « Je me suis juste tu et je l’ai laissé parler, et il a parlé. » Et la Bible dit que c’est de l’abondance du 
cœur que la bouche parle. Alors, qu’y a-t-il dans votre cœur ? Ça va sortir. Eh bien, c’est ce qu’il a fait, « et 
bien sûr, » a-t-il dit, « cet homme est unitaire. » Et donc, de toute façon, vous voyez, vous pouvez tous les 
discerner. Comment le savez-vous ? Donnez-lui le test de la Parole. Il suffit d’écouter ce qu’ils ont à dire, 
et vous pouvez dire où ils sont assis. 

Comme je l’ai dit, vous entrez dans la maison d’un homme, et si vous voyez des images de jeunes femmes 
sexuellement attirantes et toutes sortes de saletés sur les murs, alors vous savez de quoi il se nourrit 
vraiment. Il ne se nourrit pas de la Parole de Dieu. Il se nourrit d’autres choses.  

Remarquez donc qu’il est dit : Sans compréhension (en d’autres termes, sans le Saint-Esprit, il leur est 
impossible de connaître et d’être au courant des choses de Dieu. Si vous n’avez pas le Saint-Esprit, comment 
pouvez-vous comprendre les choses de Dieu ? Il n’y a pas moyen. 

« ne tenant pas ce qu’ils ont promis, sans affection naturelle, impitoyables, sans compassion ; »  

32 Qui, connaissant le jugement de Dieu, que ceux qui commettent de telles choses sont dignes de mort, non seulement 

les pratiquent, mais encore prennent plaisir en ceux qui les commettent.  

Ecoutez, ils sont perdus parce qu’ils ne veulent pas de ce que Dieu est descendu pour leur donner. Alors, 
Dieu l’a offert et ils l’ont refusé. Alors Dieu n’est pas responsable du fait qu’ils soient maudits, ils se perdent 
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eux-mêmes. 

Alors, ne vous sentez pas désolé la prochaine fois que vous verrez des gens qui reçoivent les châtiments de 
Dieu parce que vous récoltez ce que vous avez semé ; et la Bible dit que s’ils rejettent Sa parole, ils 
récolteront quoi ? Les malédictions. Alors, quand nous regardons l’humanité, nous voyons, il y a ces illégaux 
qui entrent par effraction et prennent le contrôle de lieux. Eh bien, la Bible dit que l’étranger entrera et 
sera la tête, vous serez la queue. Et puis, quand il est dit qu’ils seront le prêteur, vous serez 
l’emprunteur. 

Je veux dire, toutes ces choses que nous voyons sont des malédictions, alors nous nous demandons : Eh bien, 
pourquoi cette nation est-elle endettée de 35 000 milliards de dollars ? Parce qu’ils ont rejeté la Parole de 
Dieu. 

Pourquoi cette nation autorise-t-elle, toutes ces autres choses, LGBT et toutes ces autres choses ? Parce 
qu’ils ont rejeté la Parole de Dieu. 

Pourquoi tant de politiciens sont-ils ainsi ? Parce qu’il y a des gens qui sont ainsi et qui les font entrer là-
dedans, alors que plus de 50% de la nation est démocrate, je ne dis pas que tous les conservateurs sont des 
chrétiens, ni que tous les républicains sont des conservateurs. N’est-ce pas ? Mais, vous avez probablement, 
peut-être, j’évoquerai la règle des 80-20. 

20% des gens sont vraiment conservateurs, et 80% ne le sont pas. Je veux dire, beaucoup plus nombreux 
sont les enfants de la prostituée que sont les enfants de celle qui a un mari. Elle peut avoir un ou deux 
enfants, et la prostituée en a six ou sept. 

Et elles sont payées aujourd’hui pour en avoir si elles restent célibataires. Une fois que vous êtes marié, le 
pari est annulé. Ainsi, vous récoltez ce que vous semez. Ainsi, Dieu n’est pas du tout responsable du fait 
qu’ils soient maudits. Ils sont eux-mêmes responsables d’être maudits. 

Dieu n’est pas responsable de leur jugement, ils sont responsables de leurs jugements.  

1 Corinthiens 2 :7 dit : Mais nous parlons la sagesse de Dieu en un mystère, c’est-à-dire la sagesse cachée, que 

Dieu a ordonnée avant que le monde existe pour notre gloire, 

8 Qu’aucun des princes de ce monde ne connaissaient, car s’ils l’avaient connue, ils n’auraient pas crucifié le 

Seigneur de gloire. 

Ainsi, tout le résultat de leurs mauvaises actions envers l’humanité est le résultat de leur attitude envers la 

Voix de Dieu et de leur rejet de celle-ci. 

1 Corinthiens 2 :14 Mais l’homme naturel ne reçoit pas les choses de l’Esprit de Dieu ; c’est pourquoi 
vous ne pouvez pas attendre des gens qu’ils comprennent le bon sens. Vous ne pouvez pas vous attendre à 
ce que les gens comprennent le discours de Dieu, c’est-à-dire le vrai discours de Dieu. Maintenant, vous 
avez un tas de faux chrétiens là dehors, des pentecôtistes et des baptistes et peu importe, et ils pensent qu’ils 
l’ont, et ils attendent ces choses qui arrivent, et elles n’arriveront pas, parce que nous savons que beaucoup 
de ces choses se sont déjà produites, très bien. 

Mais l’homme naturel ne reçoit pas les choses de l’Esprit de Dieu ; car elles sont folie pour lui, il ne peut 
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les connaître non plus, parce qu’elles se discernent spirituellement.  

Vous voyez, ils attendent certaines choses qui arrivent, puis l’apparition du Seigneur, mais pourtant il y a 
une apparition avant la Venue. Ils ne comprennent pas que Dieu est déjà apparu. Ces choses se sont déjà 
produites. 82 des 86 signes et événements de sa Parousia ou de son Apparition ont déjà eu lieu, et ils ne sont 
même pas au courant. Ils sont peut-être au courant d’une ou deux de ces choses qui se sont produites, 
comme « Israël dans sa patrie », des choses comme ça. 

Hébreux 10 :25-26 Ne délaissant pas de nous réunir ensemble, comme quelques-uns ont coutume de faire, mais nous 

exhortant l’un l’autre, et cela d’autant plus que vous voyez approcher le jour.  

26 Car si nous péchons volontairement, après que nous avons reçu la connaissance de la vérité,  

Il n’a pas dit que vous aviez reçu la vérité, mais simplement reçu la connaissance de celle-ci. En d’autres 
termes, nous connaissons William Branham, nous connaissons à propos de son message, et c’est de la folie 
pour eux parce qu’il n’a pas un message trinitaire. Vous voyez : il ne reste plus de sacrifices pour les péchés, 

Ainsi, ils peuvent réclamer le sang autant qu’ils le veulent, mais ils ne marchent pas dans la Lumière. Alors, 
le sang n’est pas efficace pour eux. 

Les saintes Écritures disent que si vous marchez dans la Lumière, comme Il est dans la Lumière, Il est 
ici. Alors le sang de Jésus-Christ vous purifie de tout péché. 

Mais que se passe-t-il si vous ne marchez pas dans la Lumière ? Combien de personnes sur 8 milliards 
marchent dans la Lumière ? Très bien, je vais vous laisser de décider de ce nombre. Mais c’est très, très petit 
nombre, j’en suis sûr. 

Par conséquent, si vous ne croyez pas volontairement, après avoir reçu cette connaissance de la vérité, vous 

n’êtes plus en capacité de vous repentir. 

2 Pierre 2 :20 Car si après avoir échappé aux pollutions du monde par la connaissance du Seigneur et Sauveur 

Jésus Christ, ils se laissent de nouveau être empêtrés et vaincus, leur dernière condition est pire que la première. 

S’ils sont de nouveau empêtrés dans les choses du mal après être parvenus à cette connaissance, il ne leur 

reste plus d’espoir. 

Ephésiens 4 :13 Jusqu’à ce que nous arrivions tous à l’unité de la foi et de la connaissance du Fils de Dieu, à l’état 
d’homme fait, à la mesure de la stature de la plénitude de Christ ;  

Donc, cela parle d’un temps où nous sommes arrivés à cela, à l’unité de la foi, qui est la foi de Christ et de la 
connaissance du Fils de Dieu, dont les unitaires et les trinitaires n’ont aucune idée. 

à l’état d’homme fait (ou parfait), à la mesure de la stature de la plénitude de Christ : jusqu’à ce que nous parvenions 
à cela, Dieu met dans l’Église un quintuple ministère. Dieu désire que nous entrions dans cette connaissance 
de Lui-même afin d’arriver à l’achèvement. 

Marc 4 :11 Et il leur dit : À vous il est donné de connaître le mystère du royaume de Dieu ; mais à ceux du dehors, 
toutes ces choses se traitent en paraboles ; Jésus a donc prononcé la Parole de telle manière qu’ils ne comprenaient 
pas. 
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Nous sommes ordonnés et nous sommes façonnés pour connaître. Jean 10 :37-38 Si je ne fais pas les œuvres 

de mon Père, ne me croyez pas ; 38 mais si je les fais, alors même que vous ne me croiriez pas, croyez les œuvres, afin que 

vous connaissiez et que vous croyiez que le Père est en moi, et moi en lui. 

En d’autres termes, frère Branham était confirmé, et si les œuvres sont confirmées, le ministère est 
confirmé, alors je le crois. Je me fiche de ce que vous dites. Vous pourriez le traiter de menteur. Vous 
pourriez l’accuser d’être un homme du Ku Klux Klan. Vous pourriez les traiter de toutes sortes de mauvaises 
choses. C’est votre opinion. Mais mon opinion est qu’il est confirmé. Vous ne l’êtes pas. Par conséquent, 
qui dois-je écouter, vous ou la personne qui est confirmée ?  

Par exemple, un pasteur m’a appelé une fois, et il a dit : Eh bien, frère Branham avait tort quand il a dit ceci 
et cela. Et j’ai dit : Eh bien, juste un instant. J’ai dit, qui vous a confirmé ? Qui vous a confirmé ? « Oh », 
dit-il, « il n’y a pas d’écriture pour cela ». J’ai dit : Eh bien, si je vous montrais les Écritures, le croiriez-vous ? 
Il a dit : « Oui, bien sûr. Si vous me montrez les Écritures, je le croirai. » Et j’ai dit : D’accord. 

Puis je lui ai dit que Jésus avait dit : « Mon Dieu, mon Dieu, pourquoi m’as-tu abandonné ? » J’ai dit : Par trois 
fois. Il disait cela parce que frère Branham, … il n’était pas d’accord avec le fait qu’il ait dit : « Dieu a 
abandonné Jésus à Gethsémané. » 

Et j’ai dit : Eh bien, alors pourquoi Jésus dirait-il, pourquoi m’as-Tu abandonné ? Cela signifie ‘totalement 
abandonner’, si ce n’était pas ce qu’il voulait dire. Très bien, il a donc dû aller à la croix en tant que mortel. 
N’est-ce pas ? Il n’était pas rempli du Saint-Esprit, bien qu’il ait eu la Vie-Dieu, parce qu’il est né avec cela. 
Mais il n’était pas rempli de la plénitude de Dieu. Et donc, l’homme a dit : « Eh bien, je n’y crois toujours pas. » 
J’ai dit : Eh bien, bien sûr que non, vous êtes un incroyant. Puis il s’est fâché contre moi et a dit : Eh bien, 
vous avez tort, de me traiter d’incroyant. » J’ai dit, juste un instant. Je dis, avez-vous dit que vous n’y croyiez 
pas ? Il a dit « oui ». Eh bien, cela fait de vous un incroyant. 

Je veux dire, réveillez-vous. Sentez l’odeur du café. Je ne peux tout simplement pas comprendre, ces gens, 
je dirai simplement qu'ils ont des notions tellement idiotes qu’ils ne peuvent vraiment pas avoir de sens 
rationnel en les disant. 

Remarquez que la connaissance vient par la confirmation qui est la manifestation de la révélation. 

Luc 21 :25-35 Et il y aura des signes dans le soleil et la lune et les étoiles, et sur la terre une angoisse des nations en 

perplexité devant le grand bruit de la mer et des flots, 

26 le cœur des hommes rendant l’âme de peur et à cause de l’attente des choses qui surviennent sur la terre habitée, car 

les puissances des cieux seront ébranlées. 

27 alors on verra le fils de l’homme venant sur une nuée avec puissance et une grande gloire. 28 Et quand ces choses 

commenceront à arriver, regardez en haut, et levez vos têtes, parce que votre rédemption approche. 

29 Et il leur dit une parabole : Voyez le figuier et tous les arbres. 30 quand ils ont déjà commencé à pousser (bourgeonner), 

vous connaissez par vous-mêmes, en les voyant, que l’été est déjà proche. 

31 De même aussi vous, quand vous verrez arriver ces choses, (remarquez, quand vous verrez arriver ces choses, qu’en 
est-il si vous ne voyez pas arriver toutes ces choses ? Alors, vous êtes simplement mis à l’écart. Mais que se 
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passe-t-il si vous voyez toutes ces choses se produire ? Vous en êtes faites partie.)  

31 De même aussi vous, quand vous verrez arriver ces choses, sachez que le royaume de Dieu est proche. 32 En vérité, je 
vous dis que cette génération ne passera point que tout ne soit accompli. 33 Le ciel et la terre passeront, mais mes paroles 
ne passeront point. 34 Et prenez garde à vous-mêmes, de peur que vos cœurs ne soient appesantis par l’excès (c’est-à-
dire l’ivrognerie. Et, eh bien, l’excès est une sorte d’état d’esprit où vous n’êtes pas, en quelque sorte, en 
pleine possession de vos moyens) et l’ivrognerie, (vous savez que c’est quand une personne est ivre. Tout ce 
que vous avez à faire, c’est d’écouter certaines personnes qui sont des politiques, et qu’ils ont englouti 
quelques verres parce que tout ce qu’ils disent sont des paroles salades qui n’ont aucun sens.) et par les soucis 
de la vie cela pourrait nous inclure tous), et que ce jour-là ne vous surprenne inopinément ; C’est pourquoi je parle 
de conscience situationnelle, n’est-ce pas ? Sommes-nous au courant de ce que fait le Saint-Esprit ? 
Sommes-nous au courant de ce que Satan fait dans notre vie ? 

35 car il viendra comme un filet (c’est-à-dire un piège.) sur tous ceux qui habitent sur la face de toute 
la terre.   

Donc, c’est là pour vous affecter aussi. Mais est-ce le cas ? Tout comme dans le Millénium, Satan ne peut 
pas atteindre les gens là-bas, pourquoi ? Tout le monde là-bas a le Saint-Esprit. Très bien, eh bien, Satan ne 
peut pas vous atteindre aujourd’hui parce que vous avez reçu le Saint-Esprit. Vous voyez ? 

Alors soyez au courant, cependant, il essaie de vous atteindre. Il rôde çà et là comme un lion rugissant, 
cherchant qui il peut dévorer. 

En sachant que nous surmonterons les épreuves prévues pour toute la terre et que nous serons 

capables de nous tenir sans Sa Présence.  

Jean 14 :16-21 et moi, je prierai le Père, et il vous donnera un autre consolateur (et ce consolateur, c’est le 
parakletos, en grec), pour être avec vous éternellement, 17 l’Esprit de vérité, que le monde ne peut pas recevoir, parce 
qu’il ne le voit pas et ne le connaît pas ; mais vous, vous le connaissez, parce qu’il demeure avec vous, et qu’il sera en 
vous. 

Or quel autre âge avons-nous eu où le Saint-Esprit est vraiment dans les gens et où Il est avec les gens ? Hein 
? Dieu est descendu. C’est comme ça qu’il faut vous le dire. C’est pour cette heure.  

18 Je ne vous laisserai pas sans consolation (le mot consolation signifie orphelins. Je ne vous laisserai pas orphelins) ; 
je viendrai à vous. 19 Encore un peu de temps, et le monde ne me verra plus ; mais vous, vous me verrez ; parce que moi 
je vis, vous aussi vous vivrez. 

Comme Paul a dit : Je vis par la foi du Fils de Dieu. Ce n’est donc pas lui qui vit, ni moi qui vis. Ou bien 
Paul ne disait pas de lui-même que je suis vivant, mais il disait : Christ vit en moi. Ainsi, Christ est vivant en 
vous, et vous êtes conscient de Sa vie. 

Et c’est comme quand Jésus est venu, frère Branham a dit qu’Il n’avait pas contourné Sa théophanie, mais 
que nous l’avions contourné. Nous sommes venus ici pour être mis à l’épreuve et éprouvés, mais pas Jésus. 
Ainsi, Jésus savait depuis le début qu’Il était le Fils de Dieu. Bon, maintenant, vous voyez, nous avons un 
message qui nous dit que nous sommes fils de Dieu. Et nous sommes remplis de la vie de Dieu. Nous n’allons 
pas nous laisser embobiner par le diable. Nous regardons tout et nous nous disons : Est-ce que c’est Dieu ? 
Est-ce que ce n’est pas Dieu ? Si ce n’est pas Dieu, laissez-cela tranquille. Si c’est Dieu, alors allez-y. Nous 
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apprenons ici ce que nous allons avoir dans le Millénium. N’est-ce pas ? Satan ne pourra pas nous atteindre 
car maintenant il n’a pas vraiment la capacité de vous atteindre, n’est-ce pas ? Parce que vous avez le Saint-
Esprit. 

18 Je ne vous laisserai pas sans consolation ;  

je viendrai à vous. 19 Encore un peu de temps, et le monde ne me verra plus ; mais vous, vous me verrez ; parce que moi 
je vis, vous aussi vous vivrez. 

20 En ce jour-là, vous connaîtrez que moi je suis en mon Père, et vous en moi et moi en vous.  

21 Celui qui a mes commandements et qui les garde, c’est celui-là qui m’aime ; et celui qui m’aime, sera aimé de mon 
Père ; et moi je l’aimerai, et je me manifesterai à lui. 

Comment Dieu Se manifeste-t-Il à vous ? Bon, tout d’abord, nous avons vu ce que Dieu a manifesté à William 
Branham. Maintenant, nous examinons ce que Dieu nous manifeste. Nous voyons des choses se produire, 
nous disons, oh, la la ! Merci, Seigneur. Cette tornade se dirigeait vers ma maison, elle n’est plus là. Nous 
Te voyons faire cela. Nous voyons, la voiture allait dans tous les sens sur la glace, et tout d’un coup, elle 
s’est redressée, a dépassé la voiture devant moi et a recommencé à faire une embardée. Donc, nous savons, 
Dieu, que Tu es dans ces choses, d’accord ? Tu nous protèges.  

L’Esprit de Vérité doit nous faire connaître, nous faire être connus et nous faire reconnaître la manifestation 
de Lui-même. Qu’est-ce que je vois ? Comment est-ce que je vaincs ? Je vois que Christ est en train de 
vaincre en moi. Amen. 

Colossiens 1 :9 C’est pourquoi nous aussi depuis le jour où nous l’avons appris, nous ne cessons de prier pour vous, et 

de désirer que vous soyez remplis de la connaissance de sa volonté, en toute sagesse et intelligence spirituelle ;  

Colossiens 2 :2 Afin que leurs cœurs soient consolés, étant unis étroitement ensemble dans l’amour, et dans toutes les 

richesses de la pleine assurance de l’intelligence (ou compréhension), (N’est-ce pas merveilleux ? Lorsque vous n’êtes 

pas sûr de certaines choses, vous avez tendance à avoir un peu de doute ou de peur. Job, les choses qu’il 

craignait le plus, a fait quoi ? Elles lui sont tombés dessus. Très bien. Alors, quand vous n’êtes pas sûr de 

savoir si je vais y arriver ? Si je ne vais pas y arriver ? Puis vous commencez à avoir peur. Mais lorsque vous 

arrivez à la pleine assurance de la compréhension, et c’est pourquoi Dieu vous donne le Saint-Esprit, pour 

comprendre, pour la connaissance du mystère de Dieu et du Père, et de Christ, 

Ainsi, lorsque vous comprenez le Père, vous comprenez le Christ, vous comprenez la relation entre le Père 
et le Fils, vous comprenez le mystère de Dieu. Ce n’est pas trois. Ce n’en est pas un. C’est en fait un seul 
Dieu. Et Il a eu un fils. La plénitude de Dieu était en Lui. Jésus n’était pas la plénitude de Dieu. Sinon, vous 
n’avez pas de Père. Jésus a dit : Je ne fais que ce que le Père me montre. Ainsi, Il n’était pas la plénitude 
de Dieu, mais la plénitude de Dieu était dans ce vase. D’accord ? Lorsque nous comprenons comment Dieu 
utilise un vase, Il utilise un vase, Il en sort, peu importe. Nous pouvons comprendre ces choses. 

 

Et quand nous comprenons qu’il y avait un vase que Dieu a utilisé et dans lequel Il a vécu, puis qu’Il a 
abandonné à 33 ans et demi pour qu’il puisse mourir en tant que mortel, alors nous comprenons les mystères 
de Dieu. D’accord. 
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Colossiens 3 :10 Et avez revêtu le nouvel homme, qui est renouvelé en connaissance, selon l’image de celui qui l’a 

créé. 

Nous entrons dans l’image même du Fils de Dieu. Et le Fils de Dieu était à l’image de qui ? De Dieu. Ainsi, 
nous entrons dans l’image de Dieu. Nous sommes des petites messiettes. C’est un merveilleux mot que 
frère Branham a inventé, parce que vous n’entendez pas d’autre prédicateur parler de petites messiettes. 
Mais frère Branham l’a fait.  

C’était le désir de Paul de voir les gens être remplis de cette connaissance 

Dans Jean 8 :32, Jésus a dit : Et vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous rendra libres (affranchira).  

Vous voyez, sans connaître la vérité, vous n’êtes pas affranchi parce que vous êtes encore dans le doute. 
Vous vous demandez encore dans quelle direction je vais ? Est-ce que je tourne à gauche ? Est-ce que je 
tourne à droite ? Peu importe. Mais quand vous avez la connaissance, vous dites : D’accord, j’ai fait ce 
chemin plusieurs fois, et je sais exactement où je vais. Je sais que je vais prendre à gauche ici, puis je dois 
prendre à droite ici. 

Et l’apôtre Paul nous dit dans 2 Timothée 2 :19 Le Seigneur connaît ceux qui sont à Lui ; Il a une relation 

intime avec les Siens. 

Nous devenons un avec Dieu en recevant Sa révélation de Lui-même. Lorsque nous voyons la Parole de 

Dieu Se manifester, nous pouvons la ramener à la Parole et savoir que cette manifestation est l’Interprétation 

de Cette Parole.  

Maintenant, ce n’est pas parce que les gens peuvent être en mesure de voir les manifestations confirmées 

qu’ils les comprennent vraiment ou savent vraiment ce qui se passe.  

La Bible dit que Moïse connaissait les voies de Dieu, mais le peuple ne voyait que Ses actes. Ils sont 

donc au courant de Ses Actes, mais ils ne savent pas ce qui se passe. Les pentecôtistes qui vivaient à l’époque 

de frère Branham ont vu les actes. Ils ont vu les choses de Dieu, mais, par le credo de leur église, ils ont dit : 

Oh ! C’est simplement l’esprit de prophétie, ou c’est l’esprit de connaissance, ou c’est l’esprit de sagesse 

ou quoi que ce soit. Et ils attribuent cela à un don du Saint-Esprit plutôt qu’au Donateur Lui-même, qui dit 

à frère Branham cette chose-ci et cette chose-là et autre chose. D’accord, la Parole de Dieu discerne les 

pensées et les intentions du cœur ; Ne connaissaient-ils pas cette écriture ? 

Alors, ils interrogeaient frère Branham sur sa doctrine, mais, oh, quand il prophétisait, il était à 100%. Non 
mais arrêtez ! Frère Branham a dit à Middletown, il a dit : Ne savent-ils pas que le même Dieu qui me 
dit toutes ces choses me dit aussi ma doctrine ? Je veux dire, ça alors ! pourquoi ne comprenaient-ils pas 
les choses de Dieu ?  

Nous savons que Jésus a dit dans Matthieu 13 :10 : « Il vous a été donné de connaître, mais pour les autres qui 
sont dehors, il ne leur est pas destiné de connaître, c’est pourquoi je parle en paraboles, afin qu’en voyant ils ne 
perçoivent pas, et qu’en entendant ils ne comprennent pas. » 

N’est-ce pas quelque chose [d’étrange] que vous pouvez écouter la même parabole qu’ils écoutent, et vous 
recevez un message de Dieu, et ils reçoivent une chose totalement différente. Que reçoivent-ils ? Ils 
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reçoivent quelque chose sur lequel ils comptent : pasteur untel, ou ancien untel. Il a dit ceci à ce sujet et 
c’est donc ce que cela signifie. Mais vous dites : Je sais ce qu’Il dit parce que cela me parle.  

Maintenant, il est évident que beaucoup viendront ce jour-là et diront Seigneur, Seigneur, mais ils seront 

réprimandés et ils leur seront dit qu’Il ne les a jamais connus. C’est pourquoi nous nous intéressons à cette 

connaissance ou compréhension intime qui est fondée sur une relation personnelle avec le Seigneur et sur 

le fait d’être rempli du Saint-Esprit. 

Ce mot connaître est un mot grec, Ginosko, qui signifie connaître ou comprendre, et fait allusion à la 

relation. Comme l’a dit Marie : Comment puis-je être enceinte sans avoir connu d’homme ? C’est le même 

mot. D’accord ? 

Maintenant, la raison pour laquelle nous examinons cela, c’est que nous devons comprendre la différence 
entre voir simplement quelque chose et reconnaître ce que nous voyons. De même que frère Branham a 
prêché un message intitulé Écouter, reconnaître et agir sur la Parole. Parce que si vous ne reconnaissez 
pas, vous n’agissez pas. Vous n’avez que la partie auditive. D’accord ? Et entendre vraiment, a-t-il dit, 
signifie comprendre. Donc, ils ne comprennent même pas. Ils en entendent la voix ou le son, mais ils ne le 
comprennent pas.  

Or, la raison pour laquelle nous examinons cela est que nous devons comprendre la différence entre voir 
simplement quelque chose et puis reconnaître ce que nous voyons. Beaucoup de gens peuvent voir la 
Colonne de Feu au-dessus de la tête de frère Branham et dire que c’est Christ. 

Ils peuvent même reconnaître la Nuée et dire que c’est l’ébauche de la Face de Christ. Mais même Satan, 
dans toute sa sagesse, ne savait pas avec certitude si Jésus était le Christ. Car il a dit : « Si tu es le Fils de 
Dieu ». Jette-toi de cette montagne. Si tu es le Fils de Dieu, prends ce pain et mange-le, etc. Vous voyez ?  

Remarquez maintenant qu’il n’aurait pas dit : « Si tu es » s’il était certain à 100 %, et tout comme tant de 

ceux qui prétendent suivre ce message, ils ne sont tout simplement pas sûrs à 100 % de ce qu’ils croient.  

C’est pourquoi frère Branham nous a si souvent dit que lorsque l’Enlèvement viendra et que l’Épouse aura 

quitté ici, alors la tribulation s’établira et beaucoup de gens diront : « Je pensais que ceci devait arriver 

et que cela devait arriver. »  

Et Il dit : « Oui, » vous dites : « Je pensais que cela devait arriver. » Eh bien, c’est l’un des 82 événements 
qui se sont déjà produit. Ils ne le savent même pas à cause de leur théologie, leur credo dit le contraire. Le 
credo dit qu’il s’agit de la venue et non pas qu’Il est déjà apparu. Il est déjà apparu devant nous, en fait. 

Et ils n’auront pas reconnu que les choses mêmes qu’ils attendaient s’étaient déjà produites et qu’ils ne 

l’avaient jamais connu. 

Ainsi, nous voyons l’Importance de se CONNAITRE dont il est question dans les saintes Écritures, Ce 

Ginosko. Car il nous suggère plus qu’une simple reconnaissance. Il suggère plutôt une union ou un devenir 

un par l’intimité. Marie a dit : « Comment puis-je être enceinte sans avoir connu d’homme ?« Et ce mot, c’est 

Ginosko. Alors nous devenons un avec l’interprétation en devenant un avec la manifestation.  

Permettez-moi de le répéter encore une fois. Nous ne faisons qu’un avec l’interprétation, mais pourquoi ? 



15 
 

Dieu interprète Sa parole en L’accomplissant. Si nous devenons un avec l’interprétation, nous devenons un 
avec la chose qui se produit, c’est la manifestation.  

Ensuite, entrer dans cette Parole manifestée nous amène à l’unité avec elle, et puisque l’interprétation 

est la manifestation du nom de Dieu, ...  

Ensuite, lorsque nous sommes passés de la Foi dans la Parole à la réalité de la Parole, en devenant une partie 
de cette Parole manifestée, c’est à ce moment-là que nous recevons le nom et qu’ainsi nous devenons 
l’Épouse et Madame Jésus. C’est ainsi que nous sommes conçus. La révélation est conçue dans votre pensée. 
C’est la vie de Christ qui est dans votre pensée. D’accord. 

Nous sommes ainsi devenus une partie de l’interprétation de cette Parole, car sans une Épouse, il n’y aurait 

pas d’Époux.  

Comme Frère Branham dit dans le Message Le super signe 171 : « Les œuvres que Je fais… » Si Sa Vie est en 

vous, Elle manifestera Jésus-Christ. Amen. Eh bien, vous ne pouvez pas tous être cela, vous pouvez en être une partie, par 

votre foi. Eux tous ne pouvaient pas être Jésus, alors qu’ils étaient sur terre, mais ils pouvaient croire en Lui et accepter le 

Message. Il y avait un seul Moïse, un seul Elie, un seul Noé, ainsi de suite ; ça a toujours été ainsi, mais les autres 

pouvaient accepter cela. Et ils n’auraient pas eu de ministère s’il n’y avait personne pour croire cela. Jésus n’aurait pas 

eu de ministère s’il n’y avait eu personne qui avait cru cela. Paul n’aurait pas eu de ministère s’il n’y avait eu personne 

qui avait cru cela. 

Remarquez alors que le fait de recevoir la manifestation en tant qu’interprétation nous amène à l’unité 

avec la Révélation, et tout comme Dieu devait envoyer une personne avec le Message, il devait y avoir 

ceux à qui il était envoyé.  

Et ceux à qui le Message a été envoyé, font tout autant partie de la Manifestation de la Parole que Celui en 
qui la Parole est révélée. Donc, tout comme William Branham faisait partie de la Parole manifestée pour ce 
jour, vous faites partie de cette parole parce que lui, William Branham, vous a été envoyé. Vous avez compris 
? D’accord.  

Permettez-moi maintenant de décomposer cela en 3 points ici. Celui Qui Se révèle, c’est Dieu. Celui en 

qui et par qui Il Se révèle, (c’est Son prophète, en d’autres termes, le vase ou l’intermédiaire), et ceux à 

qui Il est révélé.  

Encore une fois, je veux que vous compreniez ceci parce que c’est la révélation de la façon dont Dieu S’est 

fait connaître à nous par Jésus-Christ, Son Fils. Celui Qui Se révèle, Celui en qui et par qui Il est révélé, 

et Ceux à qui Il est révélé. [Celui Qui], [Celui en qui] et [Ceux à qui]. 

D’abord, il doit y avoir Quelqu’un qui Se révèle. Et nous savons que Dieu Lui-même est descendu 
avec un Cri. C’est 1 Thessaloniciens 4 :16-18, Éphésiens 1 :17, (c’est l’Esprit de sagesse et de 
révélation), Actes 3 :19-21, Luc 17 :30, la manifestation du Fils de l’homme, et Apocalypse 10 :1-2.  

Deuxièmement, il doit y avoir celui par lequel Dieu Se révèle, puisqu’Il a promis qu’Il ne ferait rien sans 

le révéler par Ses serviteurs les prophètes. C’est Amos 3 :7, Actes 3 :22-23, 13 :41, Apocalypse 10 :3-7, 

Malachie 4 :5-6, Jean 14 :7-9. 
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Troisièmement, il doit y avoir un peuple dans lequel Sa Révélation de Lui-même est révélée, et après 

avoir reçu ce divulgation ou Révélation, ils deviennent un avec elle En en recevant la manifestation et c’est 

Hébreux 12 :25-29, Colossiens 3 :4, 1 Jean 3 :2-3, 2 Thessaloniciens 1 :7-10-12, 2 Corinthiens 3 

:18, 1 Corinthiens 13 :12, Romains 12 :1-2. Vous allez devoir les étudier par vous-même. Je pense que 

la plupart d’entre vous connaissent probablement ces écritures que j’ai mentionnées, à quoi elles font 

allusion.  

L’identification 108 L’autre jour, alors que je descendais la route, en venant par ici, une dame m’a posé une question, 

elle a dit… c’est Florence Shakarian, la sœur de frère Demos. Sœur Williams et les autres étaient assises dans la voiture. 

Elle a dit : « Frère Branham, je jeûne, je jeûne et je jeûne, et malgré tout, je n’arrive pas à chasser les démons. » J’ai dit 

: « Vous n’êtes pas née pour faire cela. Votre devoir est de jeûner. Le Saint-Esprit est à l’œuvre sur quelqu’un d’autre 

là-bas pour cela. Vous ne connaissez pas votre place. »  

En d’autres termes, regardez, il se peut que Dieu traite avec vous, que cela doit être fait et qu’il se peut que 
vous jeûniez et priiez et jeûniez, priiez, jeûniez, priiez. Ensuite, vous dites : « Eh bien, pourquoi ne puis-je 
pas le faire ? » Parce que Dieu a ordonné à quelqu’un d’autre de venir, de leur imposer les mains ou de faire 
quelque chose comme cela. D’accord ? Donc, en d’autres termes, il y a dans ma main, j’ai cinq doigts, j’en 
ai dix maintenant sur deux mains, d’accord ? Et chacun de ces doigts peut faire des choses différentes, 
d’accord ? Et donc je ne sais pas si j’aurais pu faire ça il y a deux ans, mais de toute façon, je le fais maintenant. 

Quoi qu’il en soit, le fait est que nous sommes un corps. Mes bras font certaines choses, mes jambes font 
certaines choses, et mes pieds font certaines choses. Ma tête, elle contrôle tout, d’accord ? C’est comme ça.  

Maintenant, dans Hébreux 6, nous voyons au moment de l’illumination une fois pour toutes aux versets 

4-5 que si l’on rejette cette Parole manifestée, la personne ne pourra plus jamais renouveler sa pensée.  

En d’autres termes, ils ne seront plus jamais capables de vider leur propre pensée, car ils ont pris la marque 

de la bête. On leur a mis le poinçon à l’oreille et ils sont devenus sourds à la Parole de Dieu.  

Et nous savons que Sa Parole contient Son Esprit et Sa Vie comme nous le voyons dans Marc 4 :14 qu’elle 

est appelée une Semence. « La semence que le Semeur a semée, c’est la Parole de Dieu »  

Et nous trouvons dans 1 Pierre 1 :23 que notre nouvelle naissance vient par la Parole de Dieu qui est une Semence 

incorruptible.  

Par conséquent, la Parole de Dieu est porteuse de la Vie-Dieu, comme nous le voyons dans Jean 6 :63 et 5 

:26 La Vie vient du Père et Elle est transmise au Fils.  

Or, la vie telle que nous la connaissons est une chose très complexe. Et il contient ce que nous appelons des 

attributs et des caractéristiques. Ces attributs et caractéristiques sont ce que nous appelons la nature de la 

Vie.  

Ces caractéristiques identifiables qui donnent à la Vie son caractère unique et particulier.  

2 Pierre 1 :2-4 Et fondamentalement, il est simplement dit, par les choses que nous entendons, la parole 
de Dieu, que tout est en Dieu est fondamentalement multiplié pour vous. Et puis je vais simplement le lire 
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parce que je ne sais pas si vous êtes au courant de ce que l’Écriture vous dit, mais c’est vraiment une Écriture 
merveilleuse ici. Et j’aurais dû l’écrire comme ça, mais je l’ai fait en effet. 

2 Pierre 1 :2 D’accord, donc il dit : Que la grâce et la paix vous soient multipliées, par la connaissance de Dieu. 

Eh bien, si vous n’avez pas cette connaissance, c’est la grâce et la paix qui ne se multiplient pas : et de Jésus-
Christ le Seigneur selon sa puissance divine. C’est Sa parole. 

Romains 1 :16 dit : la puissance de Dieu est la parole de Dieu et Pierre dit qu’il nous est donné tout ce qui appartient 
à la vie et à la piété par sa connaissance. Il dit encore : qu’il nous a appelés à la gloire et à la vertu, par lesquelles nous 
ont été données des promesses exceptionnelles, grandes et précieuses. 

C’est la Parole : « Afin que, par celles-ci, vous participiez à la nature divine. » C’est la nature de Dieu, « ayant 
échappé à la corruption qui est dans le monde par la convoitise ». 

Donc, nous voyons que la parole de Dieu a la Vie en elle, d’accord ? Et cela nous amène en fait à devenir 
comme Christ. Nous changeons de gloire en gloire. C’est de Doxa en Doxa et d’image en image.  

Vous remarquerez que tout ce dont nous avons besoin, qui appartient à la Vie Eternelle, même la nature 

même de cette Vie, provient de la Parole de Dieu. Et c’est de cette nature dont je veux parler.  

Maintenant, nous devons être capables de connaître cette nature. Nous devons être en mesure d’identifier 

Sa nature. Par conséquent, étant une nature, elle a des caractéristiques identifiables. Et si nous savons ce que 

sont ces caractéristiques, et que nous pouvons les identifier, quand elles sont manifestes, alors nous sommes 

capables d’identifier cette Vie quand nous la voyons apparaître, ou entrons en contact avec elle.  

1 Jean 1 :4-6 Vous êtes de Dieu, petits enfants, et vous les avez vaincus, parce que celui qui est en vous, est plus grand 

que celui qui est dans le monde. 5 Eux sont du monde, c’est pourquoi ils parlent suivant le monde, et le monde les écoute. 

6 Nous, nous sommes de Dieu ; celui qui connaît Dieu nous écoute ; celui qui n’est pas de Dieu, ne nous écoute pas. Par 

ceci nous connaissons l’esprit de vérité et l’esprit d’erreur. 

Remarquez que le monde les écoutera, mais pas ceux qui sont de Dieu. Et le monde n’écoutera pas non plus 

la postérité de Dieu. Mais je veux que vous prêtiez une attention particulière au verset 6. Jean nous dit que 

ceux qui sont de Dieu écouteront ceux qui sont de Dieu. Et en discernant qui est de Dieu et qui n’est pas de 

Dieu, vous saurez aussi la différence entre la vérité et l’erreur.  

Dans Malachie 3 :16-18, il nous est dit qu’au moment du grand rassemblement des Fils, Dieu nous oindra 

de l’Esprit de discernement, dont nous savons, selon Hébreux 4, que c’est la Parole qui discerne.  

Et il nous est dit dans Jean 3 :18-21 : Ceux qui possèdent la nature de Dieu viendront à la Lumière, tandis 

que ceux qui ne sont pas de Dieu ne viendront pas à la Lumière.  

Dans 1 Jean 2 : 18-20, on nous enseigne que d’autres devront partir parce que leur nature n’est pas la même 
que la nôtre et qu’ils ne peuvent pas se nourrir des mêmes choses dont nous nous nourrissons. Il est dit 
qu’ils sont sortis du milieu de nous parce qu’ils n’étaient pas des nôtres. D’accord. Et il est dit : mais 
vous avez l’onction du Saint-Esprit en sorte que vous connaissez toutes choses. 

Mais remarquez que Jean nous dit que nous avons reçu une onction spéciale de Dieu pour que nous 
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puissions CONNAÎTRE toutes choses.  

D’autres peuvent manger à la même table et se nourrir de la même nourriture, mais ils ne savent pas 

vraiment ce qu’ils mangent et ne se soucient pas vraiment de ce qu’ils mangent. La buse mange la même 

nourriture que l’aigle, sauf qu’il ne peut pas la sentir jusqu’à ce qu’elle soit pourrie.  

Dans Matthieu 24 :8, nous lisons : « Car où que soit la carcasse, (Ptoma) le corps ou le cadavre, là s’assembleront 

les buses, et cependant nous voyons dans Luc 17 :37 que « Où que soit le corps, c’est le soma, la proie 

fraichement tuée, là s’assembleront les aigles. Ainsi, l’un ne le sent pas jusqu’à ce qu’il soit mort, et l’autre le 

sent quand elle vient d’être tué. 

Et c’est exactement ainsi que frère Branham a clarifié ce point dans  

Les oints du temps de la fin. pp. 214 « Où que soit la Carcasse, là s’assembleront les aigles. » Où que soit la 

Carcasse, où que se fasse la mise à mort, là s’assembleront les aigles. Où que soit la Viande fraîche, la Parole de la saison, 

là s’assembleront les aigles. Mais une fois qu’elle est pourrie, alors les vautours vont se réunir en grand nombre autour. 

Eh oui. Vous voyez ce que je veux dire ? Quand quelque chose vient d’être abattu, voilà les aigles qui arrivent ; mais 

après, quand ça reste là, et que ça pourrit, voilà les vautours qui arrivent. 

 L’aigle n’aura rien à faire avec ça. Voyez ? Jésus a dit : « Où que soit le Cadavre, » où que soit tombée la Manne, le soir 

où la Manne fraîche tombe, « là s’assembleront les aigles pour La recevoir. » C’est la Manne du jour. Voyez ? Remarquez. 

Mais, une fois que c’est pourri, qu’il y a des vers dedans, c’est là que les vautours arrivent. Ils ne peuvent pas le sentir, 

tant que ce n’est pas pourri.   

J’aime juste dire que c’est la différence entre vous et les gens qui ne croient qu’en Malachie 4 :5-6 et 

peut-être en Luc 17 :30. 

Ça commence à sentir au bout d’un moment. Mais Dieu vous a emmené beaucoup plus loin. Il dit dans 
Hébreux 6 : Allons vers la perfection. Nous sommes donc entrés dans la pleine parole. Nous ne nous basons 
pas simplement sur quelques écritures et nous n’essayons pas de vivre selon ces quelques écritures. D’accord 
? 

Il n’est pas étonnant que Jésus se soit tenu là et qu’Il ait dit : « Jérusalem, toi qui as lapidé tous les prophètes ! » 

Remarquez le pronom personnel, là, vous voyez : « Jérusalem, Jérusalem, combien de fois ai-Je... » (Qui était-Il ?) 

« Combien de fois ai-Je voulu te rassembler, comme une poule rassemble sa couvée, toi qui as lapidé tous les prophètes que 

Je t’ai envoyé… » 

Les oints du temps de la fin 233 « Car il est impossible que ceux qui ont été une fois éclairés », et qui n’ont pas 
continué à avancer avec la Parole, alors qu’elle s’accomplissait, « ils sont morts, finis ; » 

 S’ils sont seulement arrivés à Malachie 4 :5-6, et Luc 17 :30 et Apocalypse 10. Il dit qu’ils sont morts 
et finis. La parole est allée beaucoup, beaucoup plus loin que cela. Et l’épouse est entrée dans la parole, et 
elle comprend l’apparition. D’accord. 

Remarquez, alors qu’elle s’accomplissait, et Dieu interprète Sa Parole la faisant S’accomplir. Ensuite, 

ceux qui sont en harmonie avec Dieu attendent la manifestation de la révélation. 
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Maintenant, frère Branham a dit dans la Lettre audio à Lee Vayle « Dieu, afin de proclamer ceci, doit envoyer 
un prophète afin d’injecter ceci, de rendre cela réel de nouveau, de montrer aux gens l’heure dans laquelle 
nous vivons ? En effet, si les gens ne voient cela qu’à l’époque passée (tel que 1965, 1950, 1956, peu 
importe). L’église doit voir cela au temps présent. Ainsi, Dieu envoie Son prophète pour manifester la 
chose au temps présent. Vous voyez ? Il n’y a donc plus d’espoir pour l’église. Et puis, une fois que c’est fini, 
c’est de l’histoire.  

C’est pourquoi j’ai demandé à frère Peter s’il voulait bien envoyer les citations, parce qu’en fait, les citations, 
si vous les lisez tous les jours, elles vous disent ce qui se passe aujourd’hui, elles vous font prendre conscience 
que ce n’est pas seulement quelque chose qu’il a dit. Eh bien, quelle est la date dans cette citation ? Je ne 
regarde pas la date de la citation, je regarde le fait que c’est frère Branham qui me parle aujourd’hui, parce 
que cela a une signification pour moi aujourd’hui. D’accord ? 

Sans argent, sans payer 02.08.59 22 Après le départ du Saint-Esprit de la terre, cette religion de l’église formaliste 
continuera carrément, ne sachant pas mieux. Vous voyez ce que je veux dire ici ? Ils ne savent pas mieux. 

Ils ne connaissent pas le Saint-Esprit, c’est pourquoi ils ne sauront rien de Son départ, et ils continueront 

tout bonnement, malgré tout. Quand la dernière personne sera scellée dans le Corps de Christ, ils continueront malgré 

tout, essayant d’y convertir des gens, car ils ignorent ce que C’est…  

C’est comme : Pourquoi se donner la peine d’essayer de convertir quelqu’un à cette heure-ci, alors qu’il est 
temps de rentrer à la maison ? Nous sommes dans l’arche, la porte est fermée, et vous essayez de faire des 
convertis à Christ. Je veux dire, je ne comprends pas. Je ne comprends tout simplement pas cela. À moins 
que vous ne pensiez que cette personne sera la dernière. Mais frère Branham a dit : le dernier entre et 
reçoit la formation d’un enfant. Et je ne pense pas que vous puissiez parler aux gens de l’extérieur. Si 
vous ne pouvez pas les amener à croire à un seul passage de l’Ecriture, comment allez-vous les amener à 
croire que Dieu a envoyé un prophète, si vous ne pouvez même pas les amener à croire au baptême au nom 
de Jésus-Christ, comment allez-vous vous attendre à ce qu’ils voient que Dieu a envoyé un prophète ? 

Ils ne connaissent pas le Saint-Esprit, c’est pourquoi ils ne sauront rien de Son départ, et ils continueront 
tout bonnement, malgré tout. Quand la dernière personne sera scellée dans le Corps de Christ, ils continueront malgré 
tout, essayant d’y convertir des gens, car ils ignorent ce que c’est…  

Vous voyez, ils ne connaissent pas le Saint-Esprit, mais c’est parce qu’ils vous voient manger, et ils 

tournent autour de vous comme le font les vautours, et ils attendent jusqu’à ce qu’il semble y avoir une 

ouverture pour qu’ils entrent et mangent les restes.  

Dans 2 Pierre 2 :12-21, et dans Jude 10-13, les saintes Écritures nous disent qu’il y aura une multitude 

mélangée qui viendra se joindre au festin après que la nourriture fraîche aura été là pendant un certain temps. 

 

Tout se résume donc à cela. Si vous ne Le connaissez pas, alors comment Le connaîtrez-vous comme Il est connu 
? Comment Le connaîtrez-vous comme Il est connu ?  

L’aimez-vous ? Le connaissez-vous dans la puissance de Sa résurrection ? Je l’espère.  

Inclinons la tête dans la prière. 
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Gracieux Père, nous avons beaucoup parlé aujourd’hui, mais Seigneur, et nous avons quelques passages des Écritures, mais 
les gens peuvent aller chercher le PDF, le consulter et voir ce que ces Écritures signifient. Mais de cette façon, nous avons 
fait le service dans un bon laps de temps. Alors, Seigneur, nous Te remercions simplement pour ces paroles et nous prions 
simplement que nous soyons informés non seulement de ce que Tu as fait en cette heure, mais aussi de ce que Tu es entrain 
de faire en ce moment, et aussi de ce que Satan fait et dont nous devrions être aux aguets, Seigneur, au Nom de Jésus, 
nous prions. Amen. Que Dieu vous bénisse. 

 


